

# Fédération Syndicale Unitaire Oise



Denis THOMAS  
Secrétaire Départemental

e-mail :  
[fsu60@fsu.fr](mailto:fsu60@fsu.fr)  
site :  
<http://sd60.fsu.fr>

11, rue du Morvan  
BP 80831  
60008 BEAUVAIS Cedex  
T : 09 52 91 01 06  
06 28 13 29 74  
F : 03 44 02 74 97

Enseignement  
Éducation  
Recherche  
Culture  
Formation  
Insertion

Prise de parole FSU soutien X Mathieu 4 février 2012

Xavier Mathieu, suite à la décision judiciaire de relaxe te concernant, on pensait bien en avoir fini avec l'acharnement contre les Conti.

Et bien non. Le parquet a fait appel car la criminalisation et la pénalisation de ceux qui défendent leur peau à travers l'action militante et syndicale est toujours une priorité pour ce pouvoir et pour cette justice aux ordres de la finance. Ce même pouvoir qui foule au pied le droit constitutionnel de grève comme lors de la mobilisation des personnels de sécurité dans les aéroports.

Je veux exprimer ici le soutien de la FSU Oise au militant à qui on veut faire baisser la tête pour faire un exemple. Le pouvoir et le patronat tentent de faire passer pour des délits les légitimes actions que les travailleurs mènent pour faire valoir leurs droits. Et c'est l'inverse qui se produit car le combat que tu mènes et qui est nôtre donne justement l'exemple de la résistance à l'injustice.

Je veux exprimer ici le soutien à l'homme, à l'être humain. Car c'est ta personne, ta liberté, c'est ton humanité qu'on veut soumettre à travers ce prélèvement barbare d'ADN.

Car les barbares, c'est sont eux qui s'acharnent contre toi, contre les travailleurs  
Les barbares ce sont ceux qui s'apprêtent à décréter 817 licenciements financiers à Goodyear Amiens  
Les barbares, c'est ce pouvoir valet du capitalisme qui nous fait payer leur crise à nous, les salariés, les travailleurs, les chômeurs...

Chers amis, chers camarades, à travers la résistance de Xavier Mathieu, ce qui est en jeu, c'est la défense de l'ensemble des droits des salariés et c'est aussi la dignité de chacun.

Travailleurs du public et du privé, serrons nous les coudes pour défendre et conquérir nos libertés collectives.

Relaxe pour Xavier Mathieu.